

FÚTBOL ■ REAL VALLADOLID

Sanidad concluye que la salmonela estaba en el pastel de chirimoya

F. E.

VALLADOLID. Ni en la sopa ni en la tarrina de marisco. La salmonela que ha causado la intoxicación de 79 personas durante la comida conmemorativa del 75 aniversario del Real Valladolid se encontraba en uno de los ingredientes que conformaban el postre que degustaron los comensales: el pastel de chirimoya.

El consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, César Antón, informó ayer que su departamento ha llegado a esta conclusión después de analizar las muestras de los productos servidos por la empresa «El Montico-Feria», en el banquete celebrado el pasado 11 de noviembre en el Museo Patio Herreriano de la capital vallisoletana.

Según los datos que maneja el club, de los 157 asistentes a la comida 79 han estado afectados por esta intoxicación en mayor o menor medida. Unas cifras que coinciden con las que ABC publicó el pasado 14 de noviembre, cuando aparecieron los primeros casos de gastroenteritis.

Además, el Real Valladolid comunicó ayer que no emprenderá medidas legales contra «El Montico-Feria», ya que Luis Palafox ha asumido su responsabilidad por la intoxicación y ha pedido disculpas al club y a los afectados.